

# La Universitat revalida el título

La selección de atletismo sube un año más, a lo más alto del podio en el CADU

VALENCIA | SD

■ La selección de atletismo de la Universitat se proclamó el pasado fin de semana campeona autonómica de atletismo en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU), celebrado en las instalaciones de la Universidad Jaume I de Castellón. El equipo dirigido por Rubén Picazo consiguió hacerse con la friolera de 38 medallas y revalida el título de campeón autonómico. Con 17 oros, 10 platas y 11 bronce, la Universitat subió al podio como campeona, seguida de la Universidad de Alicante y la Univ. Politécnica de Valencia.

Además, el equipo de la Universitat acudió al campeonato con 53

participantes, convirtiéndose en la universidad con mayor participación del torneo, que contó con un total de 144 universitarios. Destacan las actuaciones de Óscar Adrián López (oro en 100m masculino); Borja Añón (oro en 800m masculino); François Ducourant (oro en 800m masculino); Manel Miralles (oro en pértiga masculino)

Jorge Gimeno (oro en triple salto masculino); Alberto López (oro en 5000 masculino); Alberto Barberá (oro en 10.000m masculino); Javier Escrivá (oro en lanzamiento de peso masculino); Miguel Castillo, Albert Mico, Kevin Troule y Enrique González (oro en 4x400m masculino); María Ureña (oro en



Los atletas de la Universitat revalidan el título.

SD

1500m femenino); Ana March (oro en 5.000m femenino); Andrea Salvador (oro en 3.000m femenino); Mar Morant (oro en lanzamiento de disco femenino); Belén y María de la Paz Benito, Cristina Castellar

y Amanda Latorre (oro en 4x100m femenino); y Neus Quiñonero, Aina Fornes, María Ureña y Ana March (oro en 4x400 femenino). Próxima cita, el Cto. de España Universitario del 28 al 30 abril.